

Habiter le monde



Chaque homme habite le monde à sa manière. Selon sa volonté et ses possibilités, il modèle les formes de l'espace dans lequel il vit. Il aménage, organise, planifie, construit et détruit. Qu'il soit attaché à sa demeure ou en mouvement, sédentaire ou voyageur, touriste, migrant, il contribue à édifier des seuils et des passages, des limites et des ponts, des frontières à consolider ou à bouleverser. En cela, il exprime ses goûts, ses désirs, ses besoins, ses phobies. Ce qu'il produit ainsi, c'est une image de soi, mais aussi et surtout l'empreinte qu'il dépose dans le réel. Plus de sept milliards d'hommes vivent cette expérience dans le grand paysage qu'est la terre. Nous *cohabitons* le monde.

26 artistes

Colomba Amstutz,
Xavier Cardinaux,
Brigitte Crittin et Michel Ludi,
Carola Dallmeier Zelger,
Mael Madouri et Igor Denegri,
Véronique Déthiollaz,
Jo Fontaine,
Laurent-Dominique Fontana,
Renée Furrer,
Philippe Giacobino,
Yann Haeberlin,
Virginie Jaquier,
Florence Marian,
Pierre Mariétan,
Anouchka Perez,
Geneviève Petermann,
Denis Roueche,
Maude Sauvage et Sara Gerber,
Guy Schibler,
Patricia Terrapon Leguizamon
et Juan Carlos Meza,
Sylvie Wozniak,
Ewa Zlotnicka.

une proposition de Visarte. Genève
exposition à la Villa Dutoit, Genève, du 3 au 26 mars 2017
ouverture du mercredi au dimanche de 14-18 heures
vernissage le jeudi 2 mars dès 18h

